

あいさつ



新年のごあいさつ

平田村長 澤村和明

新年あけましておめでとうございます。

村民の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

また、平素より村政運営に格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

我が国の人口減少、少子化に歯止めをかけ、それぞれの地域で住みよい環境を確保し、将来にわたり活力ある社会を維持していくことは、地域にとって極めて重要な課題であります。本村といたしましても、現在、むらづくりの基本戦略である「第5次平田総合計画」に基づき、基本目標である「産業振興、保健・医療・福祉の充実、子育て支援、教育の充実、生活環境分野の整備、住民との協働」に取り組み、定住・交流人口の増加や雇用促進などによる「活力あるむらづくり」に努めているところであります。

本村のさらなる発展への契機として、これからも産業の振興や福祉・教育の充実などの施策に全力を傾注するとともに、本村の発展基盤となる各種大型プロジェクトの実現に向けた取り組みを、さらに加速させてまいります。いと考えておりますので、一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申

し上げます。

新年におきましては、村民生活に密着した諸事業の推進に努めますとともに、要望の強い「こども園」や「公園」の整備に向けた準備に着手し、子育て環境の整備・充実を図ってまいります。さらには、3世代同居支援等の定住促進対策にも取り組みたいと考えております。

また、本村ではC型肝炎患者が多いことと治療費の経済的負担を少なくし肝炎撲滅を図るため、平成21年度から「平田村肝炎撲滅臨時特例基金」を設け、肝炎のインターフェロン治療費の助成を開始し、肝炎撲滅に努めているところですが、今後も継続して助成を行い、一人でも多くの患者さんを救うことができるよう支援してまいります。

昨年の4月に開校した「ひらた清風中学校」も、合唱、陸上、剣道、柔道で県大会に出場するなど、すばらしい成績を収めています。生徒も「ひらたはひとつ」を合い言葉に新しい校風と伝統づくりに励んでおります。校舎につきましても、本年いよいよ完

成となります。次代を担う子どもたちに、明日への夢や希望を持つてもらうことはもちろんのこと、正義感や倫理観、思いやりの心、人が生きていく上でのルールを身につけてほしいと思っております。昨年は「芝桜まつり」に9万3千人来場くださいました。また、さらなる交流人口の増加と商業の振興、農産物販売促進のため、昨年6月に「世界のあじさい園・ゆり園」を開園したところ、2万3千人が来場されました。平田村の観光拠点である「ジュピアランドひらた」に年間を通して来場されるよう施設の整備と駐車場の整備を進めているところです。

本村の交通の便を活かした平田村の魅力創出を図り、観光や産業経済などさまざまな分野で広く享受できるようにすることが重要であると考えます。

本村が、より発展していくために、村と議会、そして村民の皆様とともに手を携え、本村が抱えるそれぞれの課題を一つひとつ丁寧に解決し、発展への道を切り開いてまいりたいと考えておりますので、力強いご支援ご協力をいただきますよう切にお願い申し上げます。

新しい年が、皆様にとって、健康で、喜びと幸せに満ちた1年となりますことを心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

謹んで
新年のご祝詞を
申し上げます

文教厚生常任委員会		総務経済常任委員会	
委員長	副委員長	議長	副議長
吉田瀬永	佐藤高橋	澤村和明	蓬田榮男
阿部上遠野	根岸源雄	佐藤吾妻	佐藤幹廣
太田三本松	成和健之助	佐藤健之助	久保木一男
根本清	元之	根岸重雄	根岸源雄
嘉美	清元之	佐藤七雄	佐藤一
雄一	美清	佐藤七雄	佐藤一



新春を迎えて

平田村議会議長 上遠野 健之助

新年あけましておめでとうございます。輝かしい新春を健やかにお迎えになつた事を、平田村議会を代表しまして心からお慶び申し上げます。

昨年は村議会議員選挙が行われ、議会も新しい顔ぶれとなり、議員一同、清新な気持ちでスタートしました。議会の果たす役割の大ささ、村政を担う責任の重さをあらためて感じております。

今後も、公明正大な議会運営にその職務を誠心誠意努力してまいります。

さて、国において、景気は緩やかな回復基調にあると言われますが、人口減少、少子高齢化など様々な課題があり、地方経済は、好景気を感じるにはまだまだ厳しい状況が続いております。

社会を持続的発展させる必要があります。

村議会といたましても、村民に開かれた議会、村民にわか

本村においても、深刻さを増す少子高齢化への対応、過疎化への対応、産業の振興、地域経済の活性化、教育環境の整備など克服すべき多くの課題を抱えながらも、昨年はひらた清風中学校校舎建設をはじめとする各種大型事業が進むとともに、本格的な平田新時代に足を踏み出しました。

こうした内外激変の環境下において、今まで培ってきた社会通念や地方の形も大きく変える転換期を迎えていると感じており、今後その成熟社会へと進む地域存じます。

そして、安全で安心して暮らせるむらづくりを目指して、全力で取り組み、村民の声を村政に反映させ、皆様の負託に応えるため、議会の機能を充分に發揮し山積する諸問題の解決に向けて、決意を新たにいたすところであります。

年頭にあたり、皆様のご理解とご協力を願いし、幸せな年でありますようにお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

行政区長

中駒	下上	東西	西小	鶴九	打下	小永
中倉	北北	山山	生蓬	蓬上	蓬違	蓬松
二一	形方	方山	二一	平子	空田	内田
草矢	吉矢	村鈴	太志	降三	瀬荒	宗草
野吹	田吹	木田賀	矢川	本松	谷像	関野
武長	松公	健忠	義吉	智勝	甲子	昭敏
昌治	重彦	一孝	男政	善吉	雄	正一
昌						光洋

選挙管理委員会

委員長	吉田	教育長	久保木	吾妻
職務代理員	鈴木	吉田	吉田	貞基
クク	遠藤	上遠野	嘉泰	日出子
	カツ子	カツ子	行	幹廣